

D. Par qui fut-il remplacé dans le gouvernement général du Canada ?

R. Par Sir Gordon Drummond, en qualité d'administrateur.

— Ce qu'il y eut de particulier durant son administration, fut la dissolution du parlement provincial, à cause des résolutions que la Chambre d'assemblée s'était avisée de prendre, à l'occasion des charges qu'elle avait portées contre les juges en chef de la province, et dont ils étaient déchargés. Le major-général Wilson lui succéda, le 21 mai 1816, dans l'administration de la province du Canada.

D. Par qui celui-ci fut-il remplacé le 12 juillet suivant ?

R. Par Sir John Cope Sherbrooke, avec la qualité de gouverneur en chef.

— Dans la 2e session du parlement, la chambre fut chargée de pourvoir au paiement de la liste civile pour l'année 1818.

A l'occasion de cette liste, il s'éleva des débats et des prétentions, qui excitèrent de la mauvaise humeur dans les différentes branches du gouvernement, et détruisirent l'harmonie qui avait existé jusqu'alors.

D. Quand le duc de Richmond fut-il nommé gouverneur en chef de l'Amérique ?

R. Ce fut le 29 juillet 1818 qu'il arriva à Québec.

— Il ne gouverna le pays que jusqu'au 1er septembre 1819, qu'on apprit la nouvelle de sa mort, dans le Haut-Canada. Il fut remplacé par l'honorable James Monck, juge-en-chef du district de Montréal, comme étant le plus ancien conseiller exécutif. L'année suivante (mars 1820), Sir Peregrine Maitland, major-général, fut nommé président et administrateur du gouvernement de la province du Bas-